

## NEWSLETTER Januar 2024

Liebe Freundinnen und Freunde des Vereins „Lehrerinnen und Lehrer ohne Grenzen“,

von ganzem Herzen wünsche ich Ihnen für das neue Jahr alles erdenklich Gute, vor allem Gesundheit, Zufriedenheit und Zuversicht.

Der Jahreswechsel ist stets die Zeit zurückzuschauen und zugleich schwingt die Ungewissheit auf das Kommende mit. Was wird das neue Jahr bringen? Welchen Herausforderungen werde ich mich persönlich stellen müssen? Welche Krisen gilt es in der Gesellschaft und global zu bewältigen?

Lassen Sie es uns mit Dag Hammerskjöld halten, einem ehemaligen Generalsekretär der Vereinten Nationen, der zum Jahreswechsel in sein Tagebuch schrieb: „Für das Vergangene Dank – Für das Kommende: Ja!“ So danke ich Ihnen für Ihre Unterstützung des Vereins im zurückliegenden Jahr und blicke zuversichtlich in die Zukunft weltweiter Bildungsprojekte.

Kurz vor Ende des Jahres 2023 konnten wir den Verein „GEO schützt den Regenwald e.V.“ in unserem Netzwerk begrüßen, wodurch weitere sechs Grundschulen in Äthiopien von unserer Arbeit profitieren werden. Durch Spenden haben wir bereits mehrere Schulbänke vor Ort anschaffen können – ein „Ja!“ zur Bildung und Hoffnung für die ärmsten Regionen der Welt.



Klassenzimmer in Äthiopien, rechts mit neuen Schulbänken © GEOsdR



Ich bin dankbar, dass Ricarda Mehrrens unseren Bereich Öffentlichkeitsarbeit ab sofort im Vorstand unterstützt und den engen Kontakt zu allen Netzwerkschulen garantieren wird.

Besonders hinweisen möchte ich Sie auf unsere nächste Benefiz-Veranstaltung im UNESCO-Weltnaturerbe Wattenmeer Besucherzentrum in Wilhelmshaven am 23.02.2024. Unsere erste Vereinsbotschafterin Barbara Geiger wird als Fräulein Brehm im Rahmen eines Theaterstücks durch unsere bunte Tierwelt führen. Ich würde mich sehr freuen, Sie bei dieser Gelegenheit einmal wieder persönlich begrüßen zu dürfen.



**BENEFIZ-THEATER**  
„Fräulein Brehms Tierleben“

**23. Februar 2024 | ab 18:30 Uhr**  
UNESCO-Weltnaturerbe Wattenmeer Besucherzentrum  
Südstrand 110b, Wilhelmshaven



Der Erlös des Abends kommt unserer Partnerschule in Ghana zu Gute.

Danke und Ja – das soll für 2024 unser Vereinsmotto sein. Danke, dass Sie dabei an unserer Seite sind! Und Ja, gemeinsam, werden wir ganz bestimmt diese Welt zu einem besseren Ort machen.

Im Namen des gesamten Vorstands,

Dr. Wiebke Endres, 1. Vorsitzende